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Ata nº 253/2022-Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação de 
Pedreira/SP  
 
Aos vinte oito dias do  mês de Julho do ano de dois mil e vinte dois, as 18:00 horas, 
reuniram-se em Sessão Ordinária nas dependências da Secretaria Municipal de Educação, 
situada a Rua Siqueira Campos – nº 111- Centro em Pedreira, os membros do Conselho 
Municipal de Educação. A sessão teve início à hora marcada e os trabalhos foram 
conduzidos sob a presidência da Professora Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli,  presidente 
deste Conselho, onde primeiramente agradeceu a presença de todos, cujas presenças 
encontram-se registradas no livro de Presença de Reunião do Conselho, esclarecendo aos 
presentes, que a presente reunião teve como pauta os seguintes assuntos:- 1) Visita às 
Creches Conveniadas; 2) Novo Protocolo de Manejo de Casos Suspeitos e confirmados 
para Covid-19.A Senhora presidente, Professora Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli deu 
início com a leitura da pauta da reunião anterior, em seguida passou para a primeira pauta 
e ressaltou sobre a visita nas creches conveniadas. Em leitura verificou-se dentro do Plano 
de Trabalho, onde ficou acordado para próxima semana, em virtude de estar tudo 
programado e analisado os planos de atendimento das três creches do Grupo Nisfran: 1) 
CIMEI Walkyria Thomazini Cavicchia, 2) CIMEI Maria Cecilia Betiolli Lima e 3) CIMEI 
Hortência Fornari Novo, onde serão realizadas as visitas. Dando sequência à segunda 
pauta da reunião, a Senhora Presidente comunicou que o novo Protocolo de Manejo de 
Casos Suspeitos e Confirmados para Covid-19 em Instituições de Ensino elaborado pelo 
médico Dr. André Giglio Bueno. Ressaltou que o novo protocolo já foi disponibilizado e 
as Instituições de ensino devem manter canais de comunicação efetivos junto aos pais e 
responsáveis e atuar em parceria com a vigilância de maneira ativa, transparente e 
responsável na identificação e notificação precoce de qualquer caso ou evento que possa 
sugerir risco ou transmissão de Covid-19 e outras doenças entre seus alunos e 
trabalhadores. A Seguir, a Senhora Presidente, Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli deixou 
a palavra aberta para quem dela quisesse fazer uso, não havendo mais nada a ser relatado, 
por parte dos mesmos deu-se por encerrada a presente reunião, para a qual eu, Sandra 
Virginia Soares Siqueira, designada secretária, lavrei a presente ata, que após lida e 
aprovada será assinada por todos os presentes. Pedreira, vinte e oito dias do mês de julho 
do ano de dois mil e vinte e dois.   
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Presidente do Conselho Municipal de Educação 
 
 
 
 
 
 
 
 


